

Flaschenpost-Newsletter 01/2023

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

wir wünschen Ihnen ein frohes neues Jahr! In den kommenden Monaten planen wir einiges und würden uns freuen, wenn Sie weiterhin mit an „Bord“ sind. Eins kann ich Ihnen sagen, langweilig wird es für unsere Bewohner nicht werden!

„Ein neues Jahr erwartet uns, wie ein Kapitel in einem Buch, das darauf wartet, geschrieben zu werden. Wir können diese Geschichte mitschreiben, indem wir uns Ziele setzen.“

Melody Beattie

1. Aktuelles

In unserer Einrichtung gelten folgende Besuchsregelungen:

- Besucher die geimpft / Genesen sind müssen nicht getestet werden, bitte zeigen Sie an der Rezeption die entsprechenden Nachweise vor
- Ungeimpfte Besucher müssen vor dem Besuch in unserer Einrichtung getestet werden
- Kinder sind bis zur Vollendung des 7. Lebensjahres von der Testpflicht befreit
- In allen öffentlichen Bereichen der Einrichtung wird das Tragen einer FFP2 Maske empfohlen
- Kinder bis zur Vollendung des 6. Lebensjahres sind von der Maskenpflicht befreit
- Wenn Sie sich krank fühlen oder Erkältungssymptome haben bitte wir Sie Ihren Besuch in unserer Einrichtung zu verschieben

Vor dem Besuch der Einrichtung würden wir uns freuen, wenn Sie sich testen lassen. Gern übernehmen wir das für Sie. Bitte halten Sie sich an die Hygienerichtlinien und tragen Sie in der gesamten Einrichtung die von uns empfohlene FFP2 Maske. Wie Sie sicher mitbekommen haben steigen die Infektionszahlen wieder rasant an. Helfen Sie uns, dass Coronavirus einzudämmen indem Sie sich an die gängigen Hygienerichtlinien halten.

2. Rückblick Weihnachten

In der Vorweihnachtszeit unternahmen wir mit unseren Bewohnern einige Ausflüge zu den umliegenden Weihnachtsmärkten. Ribnitz-Damgarten und Rostock haben uns da einige Köstlichkeiten bieten können. Bei Glühwein, Mützen und Champignonpfanne kam jeder auf seine Kosten. Wieder einmal eine gelungene Abwechslung für unsere Bewohner. Natürlich hat auch unser wunderschönes Oosteeheilbad einiges zu bieten. Jedes Wochenende fanden im Rhododendronpark Weihnachtskonzerte statt und sogar ein Märchen-Wochenende konnten wir besuchen.



Am 18. Dezember feierten wir unsere Weihnachtsfeier. Angehörige und Freunde unserer Bewohner wohnten dieser überaus gelungenen Veranstaltung bei. Musikalisch wurden wir von Herrn Louis Schenk, dem Sieger von „Jugend musiziert“ und zweifachen deutschen Meister 2016/2019, begleitet. Bei Stollen, selbstgebackenen Keksen und Lebkuchen verbrachten wir einen schönen Nachmittag in unserem Festsaal. Dieser wurde wieder mit viel Liebe zum Detail von unserem Betreuungsteam hergerichtet. Weihnachtliche Gedichte wurden vorgetragen und Weihnachtslieder gesungen. Wir alle staunten nicht schlecht, als das Christkind und Knecht Ruprecht im Saal erschienen und kurzer Hand das gleichnamige Gedicht als Theaterstück präsentierten. Unseren Bewohnern und Angehörigen hat dieser Nachmittag sehr gefallen und wir freuen uns jetzt auf die geplanten Veranstaltungen im Jahr 2023.



3. Pflegedienstleitung

Im November wechselte Herr Altendorf in eine andere Einrichtung der HPR. Übernommen hat die Position der Pflegedienstleitung Frau Maren Hirche. Bei allen Fragen rund um das Themen Pflege steht Ihnen diese mit Rat und Tat zur Seite. Sollten Sie Sorgen, Wünsche oder einen Austausch wünschen vereinbaren Sie gern einen Termin. Frau Hirche wird Sie in allen Themen beraten.



4. Silvester

Am 31. Dezember 2022 feierten wir in der Einrichtung Silvester. Natürlich durften Knabberereien, alkoholfreier Sekt und „Dinner for One“ an diesem Abend nicht fehlen. In gemütlicher Runde verging in unserer Einrichtung der Silvestertag. Am ersten Tag des neuen Jahres führen wir mit einigen Bewohnern an die Seebrücke, um uns das Neujahrsfeuerwerk anzuschauen. Wir sind immer wieder dankbar, dass das Ostseeheilbad Graal-Müritz so viele Veranstaltungen organisiert und wir diese schnell und unkompliziert erreichen können.



5. Eröffnungsfeier der Tagespflege

Am 20. Januar 2023 feiern wir die offizielle Eröffnung der Tagespflege „Küstenoase“. Gern können Sie ab 14.00 Uhr auch dieser Veranstaltung beiwohnen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Ihr Kontakt im Haus



Vivian Langer
Stellv. Residenzleitung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz
Tel.: 038206 933 015 | Fax: 038206 933 090
v.langer@hanseatische-pflegeresidenzen.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an info@seniorenpflege-strandperle.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Strandperle

Folgen Sie uns auf Facebook



Unsere Website

